

## SUMMARY

# ANALISIS PENGARUH KEBIJAKAN PEMBERIAN PIUTANG USAHA TERHADAP LAPORAN KEUANGAN PERUSAHAAN PADA PT. SUKSES ALMAGADA INDONESIA

Created by MOSES FERDIAN

**Subject** : ANALISIS PENGARUH KEBIJAKAN PEMBERIAN  
PIUTANG USAHA TERHADAP LAPORAN KEUANGAN  
PERUSAHAAN PADA PT. SUKSES ALMAGADA  
INDONESIA

**Subject Alt** : ANALISIS PENGARUH KEBIJAKAN PEMBERIAN  
PIUTANG USAHA TERHADAP LAPORAN KEUANGAN  
PERUSAHAAN PADA PT. SUKSES ALMAGADA  
INDONESIA

**Keyword** : kebijakan pemberian piutang usaha laporan keuangan

### **Description :**

Analisis Pengaruh Kebijakan Pemberian Piutang Usaha

Terhadap Laporan Keuangan Perusahaan Pada PT. Sukses Almagada Indonesia  
(dibimbing oleh Daulat Freddy).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kebijakan piutang usaha dan pengaruh kebijakan pemberian piutang usaha terhadap laporan keuangan PT. Sukses Almagada Indonesia. Dalam penelitian metode yang digunakan yaitu analisis kualitatif yang menguraikan dan menjelaskan tentang pengklasifikasian penjualan kredit dan piutang usaha, dan analisis kuantitatif yang menguraikan perhitungan metode penyisihan piutang tak tertagih yang digunakan perusahaan.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai pengaruh kebijakan pemberian piutang usaha terhadap laporan keuangan perusahaan pada PT. Sukses Almagada Indonesia, Prosedur penjualan kredit pada PT. Sukses Almagada Indonesia adalah awalnya pemesanan barang oleh customer/toko/langganan melalui sales yang menjual. Setelah disetujui, maka dilanjutkan dengan pengecekan batas kredit dan pemberian jangka waktu pembayaran sesuai dengan persyaratan apakah pembeli adalah pelanggan baru atau lama, dimana untuk pelanggan baru adalah pelanggan yang baru melakukan pembelian kurang dari 6 (enam) bulan dengan batas kredit maksimal Rp. 20.000.000,00 serta jangka waktu pembayaran maksimal 2 (dua) minggu. Sedangkan untuk pelanggan lama adalah pelanggan yang telah melakukan pembelian di atas 6 (enam) bulan dengan batas kredit Rp. 20.000.000,00 sampai dengan Rp. 100.000.000,00 serta jangka waktu pembayaran maksimal 3 bulan. Setelah disetujui, dilanjutkan dengan proses selanjutnya yaitu pengiriman barang terjual dan terakhir penagihan serta penerimaan tagihan yang telah jatuh tempo. Dengan realisasi dari piutang yang tertagih sesuai jangka waktu pembayarannya serta penentuan cadangan kerugian piutang berdasarkan metode cadangan, maka dampaknya akan menjadi berbeda-beda pada laporan neraca dan laba rugi. Semakin besar nilai cadangan kerugian piutang yang berarti realisasinya semakin kecil maka nilai dari neraca dan laba rugi akan semakin kecil. Sedangkan semakin kecil nilai cadangan kerugian piutang yang berarti realisasinya semakin besar maka nilai dari

neraca dan laba rugi akan semakin besar.

**Date Create** : 04/09/2014  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-undergraduit\_2013-12-297  
**Collection** : undergraduit\_2013-12-297  
**Source** : Undergraduate these economy of faculty  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : copyright2014@esaunggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor